
 

 

平成２８年３月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                質問日 平成２８年３月１８日（金） 

質問順位       ９  矢島洋文 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

 (1) 事務事業評価について 

  ア 評価の手順と評価方法は 

  イ 評価結果の活用は 

２ 教育行政 

 (1) 「教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価」について 

  ア 評価の手順と評価方法は 

  イ 評価結果の活用は 

３ 健康づくり行政 

（1）救急電話相談について 

 ア 相談実績は 

イ 周知方法は 

 

 

質問順位       １０  坂本国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 

 (1) タグラグビーについて 

  ア 導入している学校について 

  イ タグラグビーのメリット・デメリットは 

  ウ 今後の方針について 

 

２ 健康づくり行政 

(1) 救急医療情報キットについて 

  ア 現状について 

  イ 今後の方針について 

 

 

質問順位       １１  大塚佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民行政 

 (1) 個人番号（マイナンバー）カード交付事業について 

  ア カード交付状況は 

イ 事業開始以降の課題等への対応は 

  ウ 今後の事業展開は 



 

 

２ 会計管理 

(1) 資金の運用について 

  ア 運用実績は 

  イ 経済状況等の変化による影響は 

 

３ 環境経済行政 

（1） びっくりひな祭り２０１６について 

  ア 前回までの反省点や改善点は 

  イ 実施状況は 

  ウ 来場者等の感想は 

  エ 次回開催は 

 

４ 吹上支所 

（1）吹上支所事業について 

  ア 窓口業務の実績は 

  イ 利用者の評価及び自己評価は 

  ウ 今後の改善点は 

 

５ 川里支所 

（1）川里支所事業について 

ア 窓口業務の実績は 

イ 利用者の評価及び自己評価は 

ウ 今後の改善点は 

 

 

質問順位       １２  秋谷 修 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) 鴻巣市地域新エネルギービジョン策定等事業 

  ア 新エネルギー導入プロジェクトの各プロジェクトの進捗状況は 

初期及び中期段階の各プロジェクトの具体的な実施状況を伺う 

  イ 初期及び中期段階の各プロジェクトにおいて未実施のプロジェクトは今後 

どうするのか 

  ウ 長期段階のプロジェクトについては検討時期が未定であるが検討は行って 

いるのか 

エ 鴻巣市新エネルギー推進委員会（仮称）の構成メンバーと協議内容は 

２ 健康づくり行政 

(1) 残薬対策 

  ア わが市における残薬は、金額ベースでどの程度あると考えられるか 

  イ 残薬に関する知識の普及・啓発が必要と考えるが、当局の見解を伺う 

ウ 医師会・薬剤師会では残薬対策としてどのような取組を行っているのか 

 


